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Дорогие земляки,  началась  досрочная подписка на газету «Красное знамя»
 на 2-е полугодие 2021 года. Стоимость подписки - 686 рублей  64 копейки.
  Для инвалидов 1 и 2 групп  - полугодовая подписка 606 рублей 6 копеек. 

Постарайтесь сэкономить свои деньги, после подписка станет дороже.
Для тех, кто самостоятельно получает газету в редакции, подписка 300 рублей. 

Подписаться можно в отделениях связи, у почтальонов, в редакции газеты.
Также это можно сделать на сайте онлайн-подписки Почты России 

 https://podpiska.pochta.ru/

Прогноз Погоды z

Уважаемые партнеры!
Для сохранения тиражей и увеличения объёма оформленных подпи-

сок, предлагаем в Ваших изданиях публиковать инструкцию по офор-
млению подписки бесконтактно на сайте онлайн подписки Почты Рос-
сии  https://podpiska.pochta.ru/

 
Исходный макет для редактирования:
https://yadi.sk/i/vKGC0Hd1G5V1WA
 
 
Инструкция по оформлению подписки на печатную 
прессу через сайт PODPISKA.POCHTA.RU

1.       Выберете журнал и газету из 5 000 изданий:
a.      по индексу,
b.      по теме и профессиональным интересам,
c.      по алфавиту,

Примите Поздравления z

Суббота, 6 февраля: ночью -11 °С, 
днём -7°C, ветер северо-западный 3 
м/с, давление 756 мм рт. ст. 
Воскресенье, 7 февраля: ночью -14 °С, 
днём -11 °C, ветер северо-западный 3 
м/с, давление 754 мм рт. ст. Снег.
Понедельник, 8 февраля: ночью -15°С, 
днём -6°C, ветер восточный 3 м/с, дав-
ление 756 мм рт. ст. 
Вторник, 9 февраля: ночью -7 °С, днём 
-6 °C, ветер восточный 5 м/с, давле-
ние 743 мм рт. ст. Снег.
Среда, 10 февраля: ночью -10 °С, днём 
-9 °C, ветер восточный 4 м/с, давле-
ние 753 мм рт. ст. 

на аллее трудовой славы z

На снимке Роман Александрович 
Прыгаев – главный инженер обще-
ства с ограниченной ответствен-
ностью «Фасад». По итогам 2020 
года он признан лучшим работни-
ком строительной организации, его 
фото украшает Аллею Трудовой 
Славы Шебекинского городского 
округа. Руководитель фирмы «Фа-
сад» Александр Анатольевич Сер-
геев даёт очень высокую харак-
теристику и человеческим, и про-
фессиональным качествам свое-
го главного инженера, подчёрки-
вая, что на него всегда можно по-
ложиться.

Родом Роман Александрович Прыгаев 
из Курской области, если быть совсем 

точным – из небольшого городка Щиг-
ры. Там он школу закончил, оттуда уез-
жал поступать в Белгородский техноло-
гический университет, который закон-
чил в 1994 году, получив диплом ннже-
нера-строителя.

-  Я начинал свою трудовую деятель-
ность в качестве каменщика, - расска-
зывает Прыгаев, - затем мастером стал, 
прорабом. В течении  десяти лет  трудил-
ся в строительных организациях «Белго-
родстрой» и ДСК. Занимались мы там ис-
ключительно возведением кирпичных и 
крупнопанельных многоэтажных домов. 
За это время я получил хорошую прак-
тику, и потому каких-то особых тайн в 
строительной индустрии для меня дав-
но нет.

Десять лет назад, то есть в 2011 году, 
Прыгаев приехал в Шебекино и стал ра-
ботать. В ООО «Фасад». Основной зада-
чей данной организации является капи-
тальный ремонт жилых домов.

- Не скучно ли всё время заниматься од-
ним и тем же? - поинтересовался  я у Рома-
на Александровича и услышал в ответ.

- Конечно, не скучно, интересно да-
же. Ведь мы заходим в  невзрачные, если 
можно так выразиться,  скучные дома, а 
покидаем их, когда они становятся помо-
лодевшими и весёлыми.

 - Всё это понятно, но ведь вам прихо-
дится работать с людьми, с жильцами до-
мов, а у каждого из них свой характер.

 - Ремонт каждого жилого дома мы на-
чинаем с общего собрания собственников 

Когда  работать интересно

жилья, то есть месяца за три до ремон-
та мы договариваемся с людьми о том, 
как и что именно нам нужно будет сде-
лать. Конечно, не всегда всё гладко полу-
чается, не все собственники жилья прихо-
дят на общие собрания, а потом начинают 
предъявлять претензии по тому или ино-
му поводу. Не скрою, не очень это при-
ятно, но мы стараемся найти и находим 
компромисс.

 Жизнь любого человека не всегда вме-
щается в прокрустово ложе производс-
твенных проблем. Имеются, конечно, фа-
натики своего дела, для которых ничего 
на свете не существует, кроме любимого 

занятия. Но нормальные люди, как пра-
вило, многогранны, у многих на первом 
месте семья. 

У Прыгаева семья классическая: жена 
Наталья Николаевна, работает заместите-
лем начальника отдела в центре бухгал-
терского учёта,  дочь Елизавета  - один-
надцатиклассница  и сын Михаил, кото-
рый грызёт гранит науки в восьмом клас-
се. Сам глава семьи занимается любимым 
делом, возвращает к жизни нуждающие-
ся в ремонте дома. На работе его уважают. 
Остаётся только пожелать ему здоровья.

      Тарас ЛОГОВСКОЙ    
   Фото автора 

Уважаемые жители 
Шебекинского городского округа! 

Дорогие ветераны
 Великой Отечественной войны!

Примите искренние поздравле-
ния с 78-ой годовщиной освобож-
дения нашего города от немецко-
фашистских захватчиков!

9 февраля 1943 года 472-й полк 
сотой дивизии 40-й армии в ходе 
тяжелого боя освободил от окку-
пантов Шебекино. 

Мы с благодарностью вспомина-
ем всех, кто героически сражался 
на передовой и в составе парти-
занских отрядов, восстанавливал 
город в послевоенные годы. Низ-
кий поклон всем ветеранам Вели-
кой Отечественной! Мы прекло-
няемся перед вашим мужеством, 
стойкостью, вашими подвигами и 
говорим огромное спасибо за По-
беду!

Память о великом подвиге осво-
бодителей не меркнет. День осво-
бождения города для нас навсегда 
останется священной датой, сим-
волом гордости и славы, мужества 
и отваги, единства и сплоченности 
народа во имя Великой Победы.

Наш священный долг – защищать 
память о тех, кто спас родную зем-
лю в суровые годы войны, отстоял 
наше право на жизнь.

Будем же помнить их заветы, бу-
дем помнить, за что они сражались 
и как побеждали!

Дорогие ветераны! Примите бла-
годарность за уникальный образец 
братства и товарищества, сплочен-
ности и веры, которые дали нам 
шанс жить в свободной стране! 
Крепкого вам здоровья и долголе-
тия, тепла и внимания близких! 

Мирного, ясного неба всем нам и 
нашей славной Шебекинской зем-
ле! 

С уважением,

В. ЖданОВ, 
глава администрации 

Шебекинского городского округа
а. СВеТЛичныЙ,

председатель Совета депутатов 
Шебекинского городского округа



Главный врач Большетроицкой 
районной больницы Елена Владими-
ровна Кармалицкая ответила на ряд 
вопросов, касающихся набирающей 
обороты вакцинации от COVID-19.

- Почему у некоторых людей такое не-
однозначное отношение к вакцинации?

- В первую очередь из-за страха. Когда 
люди не владеют информацией и прос-
то боятся прививаться, ссылаясь на несу-
ществующие причины. Вторая причина 
политическая, на мировом фармаколо-
гическом рынке присутствуют несколь-
ко вакцин, и каждая компания борется за 
лидерство. 

В России сегодня существуют три вакци-
ны «Спутник-V», «Эпивак-Корона» и «Кови-
вак». После испытаний, проводившихся с 
лета прошлого года, все они показали свою 
высокую эффективность. Если вы ими при-
вьётесь, то в 100 процентах случаях вы бу-
дете защищены от заболеваний ковидом в 
тяжёлой и среднетяжёлой формах.

- Каким путём созданы отечествен-
ные вакцины? 

- Создание вакцины от коронавируса  идёт 
по двум путям. Первый путь – векторный. 
Именно так появились вакцины с вирусным 
вектором, к ним относятся «Спутник-V» и 
«Эпивак-Корона». Для того чтобы доставить 
вакцину в организм, нужен какой-то носи-
тель, вектор. Учёные отработали такую систе-
му. Берётся аденовирус, оттуда убирается ге-
ном и в середину оболочки вставляется S-бе-
лок коронавируса, для того, чтобы организм 
мог распознать его и начал выработку анти-
тел. В итоге оболочка аденовируса растворя-
ется, в организме остаётся только белок и на 
него вырабатываются антитела.

- Многие задаются вопросом: на-
сколько безопасна вакцина, и как рос-
сийские учёные создали её за столь ко-
роткий срок? 

- Хочу сказать, что данный коронавирус  
- не первый, он потому и называется Cov-2.  
Первое заболевание коронавирусной ин-
фекцией у нас было в  начале двухтысяч-
ных годов,  российская медицина столкну-
лась с респираторным дальневосточным 
синдромом. Уже тогда учёные начали пер-
вые разработки вакцины. Вторым этапом 
её создания стала борьба с вирусом Эбола.  
Тогда нашими учёными была создана хоро-
шая вакцина, и удалось эту инфекцию по-
бедить. Времени на создание вакцины  от 
ковида у них было достаточно.  Ведь техно-
логии остались те же, только вместо белка 
вируса Эбола был присоединён белок ко-
ронавируса. Поэтому эффективность вак-
цины подтверждена временем.

- Елена Владимировна, а почему 
вводятся две дозы вакцины? 

- Так работает наш иммунитет: когда 
вирус поступает в организм, то сразу на-
чинают вырабатываться защитные лим-
фоциты В. Ответ получается моменталь-
ный. Но, к сожалению, эти лимфоциты не-
долговечны и очень быстро погибают. При 
введении дополнительной дозы начина-
ется выработка лимфоцитов Т. Это такие 
«клетки памяти», которые надолго запо-
минают белок вируса,  и при встрече с ним 
даже через десятилетия иммунитет орга-
низма сохраняется. Поэтому необходимо 
прививаться дважды, чтобы была возмож-
ность выработать эти «клетки памяти». 

- Имеет ли вакцина побочные эф-
фекты?

- У самой массовой вакцины «Спут-
ник-V» в некоторых случаях присутству-
ет побочный эффект в виде респиратор-
ного синдрома, включающего такие сим-
птомы как повышение температуры тела, 
заложенность носа, головные и мышечные 
боли. Но при проведении исследований 
было доказано что, эти побочные эффек-
ты, как правило, проходят за два-три дня. 
В основном бывает повышение темпера-
туры, в этом случае производители вак-

цины рекомендуют принимать нестеро-
идные противовоспалительные средства, 
такие как парацетамол, найз, ибуклин. И 
ещё бывает покраснение в месте, где вво-
дилась инфекциия, в этом случае ничего 
делать не надо, всё само проходит.

- Как прививать тех, кто уже пере-
болел COVID-19? 

- Ответ простой – те, кто перенёс коро-
навирус, в течение шести месяцев не при-
виваются. В дальнейшем этот вопрос ре-
шается после консультации со своим се-
мейным врачом. 

- Как долго сохраняется постоянный 
иммунитет?

- На данный момент вакцина «Спут-
ник-V» используется 6-7 месяцев, и у всех 
привившихся иммунитет сохраняется. Её 
производитель заявляет, что устойчивый 
иммунитет будет сохраняться до трёх лет. 

- Можно ли делать прививку людям 
с аллергическими реакциями?  

- Да, как  и от  каждого препарата, от вакци-
ны возможно развитие аллергической реак-
ции. И производитель говорит о том, что если 
у пациента есть множественная аллергия, то 
от прививки желательно воздержаться. 

-  Елена Владимировна, назовите 
свои личные доводы в пользу привив-
ки от коронавируса?

- Во-первых, я врач, и я устала боять-
ся за жизнь и здоровье своих пациентов. 
Прекрасно понимаю, что без создания по-
пуляционного иммунитета невозможно 
оградить людей от опасной болезни. Во-
вторых, я администратор и работодатель,  
переживаю за своих сотрудников, которые 
находятся на передовой, каждый день кон-
тактируют с заболевшими, входя в группу 
особого риска. В-третьих, у каждого есть 
семья, хочется находиться дома почаще с 
твёрдой уверенностью, что мои любимые 
и родные люди надёжно защищены. 

-  И последний вопрос. Как органи-
зована вакцинация населения в ради-
усе обслуживания Большетроицкой 
районной больницы?

- В поликлинике нашей больницы от-
крыт пункт для проведения прививок от 
новой коронавирусной инфекции. Он ос-
нащён всем необходимым оборудовани-
ем, есть подготовленные специалисты. Как 
только поступает партия вакцины, сразу 
начинается процедура вакцинации людей, 
предварительно на неё записавшихся. Мы 
делаем это не только в стационарных усло-
виях, созданы мобильные группы, которые 
будут проводить вакцинацию на базе цен-
тров врача общей практики, амбулаторий 
и сельских фельдшерско-акушерских пун-
ктов. Будем  также вести эту  работу по за-
явкам предприятий, к примеру, таких как 
СПК «Нива», ООО «Белгородский бекон». 

В Большетроицкой районной  больни-
це запись желающих сделать прививку от 
коронавируса ведётся по телефонам 62-
4-68, 62-7-64 с 08:00 до 16:00. Кроме это-
го, записаться на вакцинацию  можно на 
сайте «Госуслуги».

Мы, медики, настроены всемерно по-
мочь своим землякам, постараемся огра-
дить их от опасного заболевания. Пусть 
все будут здоровы! 

Беседу вёл Роман ТРОФиМОВ

2  в фОкусе внимания пятница, 5 февраля 2021 годакрасное знамя,  №18-19

сельские заботы z

наши интервью z

«Обязательно нужно 
прививаться»

Глава администрации Шебекинско-
го городского округа Владимир Ни-
колаевич Жданов обсудил с жите-
лями сёл вопросы благоустройства 
территорий. Он сделал это во время 
личного приёма граждан, прошедше-
го в формате видеоконференции.

Жители Белоколодезянской территории 
обратились к Владимиру Николаевичу Жда-
нову по вопросу благоустройства родника 
в селе Стрелица Первая. Родник, из которо-
го берёт исток река Нежеголь, пользуется 
большой популярностью. Вода в нём чистая 
и замечательная на вкус, за нею приезжают 
не только местные жители, но и из окрест-
ных сёл. Глава администрации округа под-
держал инициативных жителей и отметил, 
что управлением архитектуры и градостро-
ительства разрабатывается проект реконс-
трукции и благоустройства данной терри-
тории. После общественного обсуждения 
проекта и определения источника финан-
сирования работ благоустройство планиру-
ется выполнить в текущем году.

Жители села Белянка попросили ру-
ководителя муниципалитета выполнить 
ремонт дорог. Они узнали, что в текущем 
году на улицах Шевченко и Рысенко бу-
дет выполнен ямочный ремонт. Также в 
2022 году планируется провести капиталь-
ный ремонт дорог на этих улицах, к нему 
подойдут комплексно. Глава округа под-
черкнул приоритетность такого подхода 
и отметил, что в рамках капитального ре-
монта планируется строительство тротуа-
ра и замена наружного освещения. Капи-
тальный ремонт дороги от села Белянки 
до села Зимовеньки планируется выпол-
нить в текущем году.

Поступило обращение об обустройстве 
Свято-Троицкого парка в селе Большетро-
ицкое. Это будет сделано – предстоит вы-
полнить ремонт купели, провести работы 
по благоустройству. Шебекинский городс-
кой округ в целях привлечения на эти цели 
грантовой поддержки участвует с проек-
том по благоустройству данной зоны в фе-
деральном конкурсе, проходящем в рамках 
государственной программы «Комплекс-
ное развитие сельских территорий».

Юрий РаКиТЯнСКиЙ

Поговорили              
о благоустройстве

личный Приём z

Елена Кармалицкая:

Земля отблагодарит 
добрым урожаем

Состоялось заседание коллегии при главе 
администрации Шебекинского городского 
округа. С информацией о  реализации  вто-
рого этапа  биологизации сельхозтоваро-
производителями  на территории  Шебекин-
ского городского округа и об итогах реали-
зации областного проекта «Зелёная столи-
ца» в 2020 году выступил заместитель гла-
вы администрации Шебекинского городско-
го округа - председатель комитета агропро-
мышленного комплекса и природопользо-
вания Николай Николаевич Кузнецов. 

Он напомнил участникам коллегии и пригла-
шённым на неё руководителям, специалистам 
сельхозпредприятий и крестьянско-фермерских 
хозяйств района, что главная цель программы - 
обеспечение  устойчивого сельскохозяйственного 
производства в условиях глобальных изменений  
климата, поддержка плодородия почвы за счёт 
внедрения  биологической системы земледелия.  
Именно для этого в последние годы осуществля-
ются: переход на дифференцированные севообо-
роты и технологию прямого сева всех сельскохо-
зяйственных культур; увеличение площадей се-
ва многолетних трав; внедрение сидеральных и 
промежуточных культур; расширение примене-
ния органических удобрений с одновременным 
снижением использования минеральных удоб-
рений; известкование кислых почв; замещение 
химических средств защиты растений на биоло-
гические.  Показатели программы биологизации  
земледелия в округе успешно выполнены. 

В рамках реализации областного проекта 
«Зелёная столица» на территории Шебекинс-
кого городского округа с 2010 по 2020 год лес-

ные культуры были высажены на площади 4650 
гектаров, в том числе за минувший год на 332 
гектарах. В 2021 году план пересадки и ремонта 
выпавших площадей составляет 230 гектаров. 

С  информацией на тему «Правильный вы-
бор семян - залог успешной работы» выступил 
главный агроном ООО «Новая Заря» Юрий Ни-
колаевич Щербаков, который рассказал о рабо-
те сельхозпредприятия  с демонстрационными 
посевами полевых культур, сообщил, в част-
ности, что урожайность многих отечественных 
сортов кукурузы не уступает зарубежным.

 - В условиях нынешней экономической си-
туации для обеспечения продовольственной 
безопасности страны мы должны больше де-
лать ставку на семена отечественной селекции, 
а не рассчитывать постоянно на импортные,  - 
отметил принявший участие в заседании кол-
легии  заместитель начальника департамента 
агропромышленного комплекса  и воспроиз-
водства окружающей среды Белгородской об-
ласти – начальник управления развития отрас-
лей АПК Андрей  Владимирович Головков.  -  
Что касается показателей урожайности, то ше-
бекинцы сегодня занимают достойные места в  
области и должны удерживать свои позиции. 

Начальник отдела биологизации земледелия 
регионального департамента АПК  Александр 
Семёнович Поддубный детально рассказал о 
новшествах биологизации, в частности, о  воз-
можности ведения посевов сидеральных культур 
с помощью авиации, о мерах государственной 
поддержки сельхозтоваропроизводителей.

О требованиях законодательства при исполь-
зовании земель сельскохозяйственного назна-
чения напомнила начальник отдела земельного 
надзора Управления Россельхознадзора по Бел-
городской области Яна Юрьевна Боровская.

Юрий ТРОФиМОВ 


